



Visitez virtuellement l'une des plus célèbres et des plus impressionnantes grottes ornées préhistoriques.

Découvert en 1994 par Jean-Marie Chauvet, Éliette Brunel et Christian Hillaire à l'occasion d'une exploration spéléologique privée, la **grotte Chauvet-Pont d'Arc** comporte **un millier de peintures et de gravures, dont 447 représentations d'animaux de 14 espèces différentes.**

Les traces d'occupation vers 37 000 à 33 500 ans avant JC (période de l'**Aurignacien**) et vers 31 000 à 28 000 ans avant JC (période du **Gravettien**) en font l'une des **plus anciennes grottes paléolithiques ornées du monde.**

La grotte est [inscrite au patrimoine mondial de l'UNESCO](#) depuis juin 2014.